



Naomi Roht-Arriaza
Albert Abramson '54 Distinguished Professors of Law

University of California Hastings College of the Law | 200 McAllister Street | San Francisco, CA 94102
phone 415.565.4629 | fax 415.565.4865 | www.uchastings.edu | rohtarri@uchastings.edu

1 de diciembre de 2022

Hon. Cecilia Meirovich
Directora de Derechos Humanos
Cancillería de Argentina
Pte.

Estimada Sra. Meirovich:

Por medio de la presente le envío un saludo cordial. Le escribo para agregar mi voz a las de otras personas apoyando la candidatura de Juan Pablo Bohoslavsky para candidato argentino a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Conozco a Juan Pablo desde hace varios años. Colaboramos en una serie de libros sobre el papel del sector privado en apoyo a los regímenes dictatoriales en el Cono Sur. La conceptualización de esta serie, y de tratar de avanzar en la consideración de responsabilidades morales, políticas y legales de los actores privados fue un avance en el discurso y la práctica de la justicia transicional y el combate contra la impunidad. También he seguido con mucho interés el trabajo de Juan Pablo como Rapporteur de NN.UU., donde introdujo una serie de consideraciones sobre el papel de las instituciones financieras en la protección y promoción de los derechos humanos.

Creo que Juan Pablo traería una amplia gama de conocimientos y una nueva energía a la CIDH que la posicionaría como actor principal en los debates de la región sobre las desigualdades económicas, tributarias y de interacción con el sistema financiero internacional, que son claves en este momento y para los años siguientes. Sin tocar estos temas le será difícil a la CIDH cumplir con su mandato. Es una candidatura fuerte que puede en este momento generar amplios apoyos.

Por último, quería felicitar al gobierno y en particular la Cancillería argentina por emprender un proceso de selección de candidatos abierto, amplio y transparente. Como miembro de varios paneles independientes de sociedad civil abogando por un proceso más robusto de selección, me alegra mucho ver el proceso actual argentino.

Sin más, le envío de nuevo mi más cordial saludo,

Naomi Roht-Arriaza

Naomi Roht-Arriaza